



# OIJ realiza Taller de Proceso de Autoevaluación Institucional

El pasado viernes 12 de setiembre, el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) llevó a cabo el Taller de Autoevaluación, a efecto de fortalecer su Sistema de Control Interno, mediante la identificación de propuestas que permitan mejorar su gestión.

Este ejercicio busca optimizar el desempeño de las oficinas del OIJ, dado que permite identificar debilidades y tomar las medidas correspondientes.

El Taller involucró oficinas de diferentes áreas del OIJ, promoviendo un sentido de responsabilidad compartida entre el personal y facilitando una toma de decisiones más informada.

Según indicó Hugo Hernández Alfaro, jefe de la Oficina de Control Interno, la actividad es una muestra del compromiso y responsabilidad en el OIJ, en donde se atienden los temas relacionados con su Sistema de Control Interno, lo que además facilita su constante fortalecimiento. Añadió que dado el papel que cumplen las oficinas del OIJ, el Control Interno se convierte en una herramienta fundamental, para el aseguramiento de su buena e importante gestión.

Omar Brenes Campos, subdirector a.i. del OIJ, destacó la importancia de estas actividades, señalando la necesidad de plantear propuestas de mejora, orientadas a fortalecer el servicio público que brinda el Organismo y así mantener una gestión acorde a las necesidades del cambiante entorno.



